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Niederschrift der Sitzung des Betriebsausschusses der Stadt Arneburg vom
20.02.2024

Sitzungsleiter: Lothar Riedinger
Protokollführer: Nicole Ehrenberg

Bekanntmachung und Zustellung der Einladung nach Geschäftsordnung und Satzung eine Woche vor
Sitzungstag

Teilnehmer

Anwesend:

Abwesend:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:18 Uhr Betriebsausschuss der Stadt Arneburg

Tagungsort Sitzungssaal Rathaus Arneburg - ehemalige Sparkasse - Breite Straße
16 in 39596 Arneburg

ja nein

verkürzt geladen nach § 53 Abs. 4 KVG LSA ja

Zustellung durch Boten Post

Herr Lothar Riedinger

Frau Karen Galster

Herr Darwin Proft

Frau Jana Schauer

Frau Martina Stockmann

Schriftführer:

Frau Nicole Ehrenberg

Mitarbeiter der Verwaltung:

Herr Kay Lindemann

Herr Dirk Muszczak entschuldigt

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
TOP 3 Einwohnerfragestunde
TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzungen vom 12.12.2023 und 16.01.2024
TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom

16.01.2024
TOP 6 Informationen des Betriebsleiters
TOP 7 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder
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Nichtöffentlicher Teil

Öffentlicher Teil

Herr Riedinger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Betriebsausschusses. Er stellt die
ordnungsgemäße Ladung fest. Herr Muszczak fehlt entschuldigt. Der Betriebsausschuss ist mit 5
Mitgliedern beschlussfähig.

Die vorliegende Tagesordnung wird wie folgt bestätigt:

Abstimmung:
5 Ja-Stimmen

Keine Einwohner anwesend.

Der öffentliche Teil der Protokolle vom 12.12.2023 und 16.01.2024 wird ohne Änderungen wie folgt
beschlossen:

12.12.2023: 16.01.2024:
Abstimmung: Abstimmung:
4 Ja-Stimmen 5 Ja-Stimmen
1 Enthaltung

Herr Riedinger verliest die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 16.01.2024:

22/415/24 Beschluss über den Abschluss einer Zielvereinbarung mit der Betriebsleitung für das
Jahr 2024

22/422/24 Beschlussempfehlung Vergabe Lieferung einer werksneuen Weiche
22/423/24 Beschlussempfehlung Vergabe Lieferung Kunststoffschwellen
22/425/24 Beschluss Vergabe Grünpflegearbeiten an der Böschung der Bahntrasse

TOP 8 Protokollkontrolle der nicht öffentlichen Sitzungen vom 12.12.2023 und
16.01.2024

TOP 9 Empfehlung und Beschluss zur Vergabe der Prüfung des Jahresabschlusses 2023
Vorlage: 22/429/24

TOP 10 Beschlussempfehlung Vergabe von zusätzlichen Prüfungsleistungen für den
Jahresabschluss 2023
Vorlage: 22/430/24

TOP 11 Beschluss Anschaffung Software
Vorlage: 22/433/24

TOP 12 Personalangelegenheiten
TOP 13 Informationen des Betriebsleiters
TOP 14 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder
TOP 15 Schließung der Sitzung

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde

TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzungen vom 12.12.2023 und 16.01.2024

TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 16.01.2024
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Herr Lindemann gibt folgende Informationen im öffentlichen Teil bekannt:

- Der Dieselverkauf im Jahr 2023 gleicht dem Ergebnis des Jahres 2022. Die Zugbewegungen zeigen
eine positive Entwicklung auf, es sind 100 Züge mehr gefahren.

- An die Gemeinde Hassel wurde die Rechnung für die Sanierung des Bahnübergangs in Sanne gestellt
und wurde auch schon beglichen. Die Ersatzpflanzungen und die Anpassung der Mulde am BÜ Sanne
stehen noch aus.

- Beim Bahnunfall im IGPA (Goldbecker Str. / Altenzauner Str.) müssen noch ein paar Dinge geprüft
werden, wie z. B. ob der Lokführer das Signalhorn beim Anfahren des Bahnübergangs getätigt hat.

Frau Galster fragt zum Bahnunfall im IGPA nach, ob das Gericht oder jemand anderes beauflagen kann,
dass der Bahnübergang beschrankt werden muss?
Herr Lindemann erklärt, dass es sich hier um eine öffentliche Straße handelt. Der Bahnübergang ist gut
einsehbar. Vor Gericht muss erstmal geklärt werden, wer Schuld am Unfall hat. Laut Aussage des LKW-
Fahrers wurde er von der Sonne geblendet. Diese Dinge muss das Gericht klären. Die Aufsichtsbehörde
wurde informiert, diese sagt, dass der Bahnübergang gut einsehbar ist. Der Landkreis Stendal würde
wohl einer Reduzierung der Geschwindigkeit nicht zustimmen, da an dieser Stelle bisher kaum Unfälle
passiert sind.

Herr Riedinger beendet um 18:13 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.

TOP 6 Informationen des Betriebsleiters

TOP 7 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder

Lothar Riedinger
Sitzungsvorsitz

Nicole Ehrenberg
Protokollant


